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PORTARIA Nº 43, DE 11 DE DEZEMBRO DE 2023.

O  PRESIDENTE  DA  CÂMARA  MUNICIPAL  DE  SÃO  JOSÉ
DO  VALE  DO  RIO  PRETO, no uso das atribuições que lhe confere
a legislação em vigor,

RESOLVE:

Art. 1º – Determina que a viatura Virtus Highline 200 TSI, Chassi
9BWDH5BZ5LP080223, Placa LUG 5E59, estará à disposição
especificamente das atividades administrativas da Câmara Municipal,
no âmbito do Município.

Art. 2º – Determina e autoriza, em caráter excepcional, apenas o Sr.
– LUCAS DUARTE RABELLO, servidor comissionado desta Casa,
portador da CNH nº 07725224671, a conduzir a citada viatura na
forma do disposto no artigo 1º.

Art. 3º – Esta Portaria que entra na vigor na data de sua publicação.
GABINETE DA CÂMARA DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO

PRETO, em 11 de dezembro de 2023.

ADRIANO  MARTINS  DE  OLIVEIRA
Presidente da Câmara Municipal

Ata nº 69/23

Ata da Sexagésima Nona Reunião Ordinária do Terceiro Ano da Nona
Legislatura da Câmara Municipal de São José do Vale do Rio Preto,
realizada ao sétimo dia do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte
e três sob a presidência do Sr. Vereador Adriano Martins de Oliveira,
com a presença dos Vereadores Adriana Gonçalves Nardy, Daniela
Aparecida de Carvalho da Silva, Francisco Lima Bulhões, Luis de
Souza Teixeira, Marcelo Rabello Neves e Raphael Branco dos Santos,
que assinaram o livro de presença e, havendo número legal, às
dezessete horas e quarenta e seis minutos, fazendo a invocação
regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidou o Sr. Josias
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Gonçalves para fazer a leitura do texto da Bíblia Sagrada. Na sequência, o Sr. Presidente convidou o Vereador Francisco
Bulhões para assumir a Segunda Secretaria ad-hoc, em razão da ausência da Vereadora Jaqueline Hiat. Logo após, o Sr.
Presidente convidou a Vereadora Adriana Nardy, Primeira Secretária, que fizesse a leitura das matérias no Expediente, do
qual constavam: Ofício GP nº 606/23, de protocolo nº 1.425/23 que informa o encaminhamento de indicações legislativas
dos Vereadores Jaqueline Hiat e Francisco Bulhões à Secretaria Municipal de Obras; Ofício GP nº 607/23, de protocolo nº
1.426/23 que informa o encaminhamento de indicações legislativas dos Vereadores Luis de Souza e Marcos Machado à
Secretaria Municipal de Obras; Ofício GP nº 609/23, de protocolo nº 1.430/23 que informa o encaminhamento de indicações
legislativas da Vereadora Daniela de Carvalho à Secretaria Municipal de Obras; a Moção de Aplausos nº 1.428/23, de
iniciativa do Vereador Adriano Martins a Sra. Érica Moreira Dias; e a Moção de Aplausos nº 1.432/23, de iniciativa do
Vereador Raphael Branco ao Sr. Luis Felipe Dias. A seguir, não havendo oradores inscritos para a Fala no Expediente,
passou-se a Ordem do Dia com a aprovação do Requerimento nº 1.422/23 da Comissão de Justiça e Redação pela expedição
de Decreto Legislativo que susta os efeitos do Decreto Municipal nº 2.914 que define o ponto de embarque e desembarque
de passageiros de transporte coletivo intermunicipal que atende a linha São José – Teresópolis e vice-versa; em primeiro
e segundos turnos os Projetos de Lei: nº 1.315/23, que institui o primeiro domingo do mês de setembro como o dia da
Marcha para Jesus; nº 1.034/23 que dispõe sobre a criação do curso Samuzinho nas Escolas junto ao SAMU; nº 1.214/23
que requer autorização para a abertura de Crédito Especial no valor de R$ 50.000,00; nº 1.323/23 que requer autorização para
a abertura de Crédito Especial no valor de R$ 116.934,01; nº 1.326/23 que requer autorização para a abertura de Crédito
Especial no valor de R$ 3.000,00; nº 1.325/23 que requer autorização para a abertura de Crédito Especial no valor de R$
374.061,19; nº 1.297/23 que requer autorização para a abertura de Crédito Especial no valor de R$ 600.667,00; nº 656/23 que
requer autorização para a abertura de Crédito Especial no valor de R$ 5.000,00; nº 1.417/23 que requer autorização para a
abertura Crédito Suplementar no valor de R$ 39.013,74; nº 1.322/23 que requer autorização para a abertura Crédito Suplementar
no valor de R$ 29.000,00; nº 1.420/23 que requer autorização para a abertura Crédito Suplementar no valor de R$ 124.657,39;
nº 1.424/23 que requer autorização para a abertura de Crédito Suplementar no valor de R$ 159.613,59; nº 1.070/23, que
dispõe sobre a concessão de benefício de auxílio aluguel destinado às mulheres vítimas de violência doméstica no
Município; nº 1.216/23 que requer autorização para a abertura de Crédito Especial no valor de R$ 1.056.000,00; nº 1.324/23
que requer autorização para a abertura de Crédito Especial no valor de R$ 1.524.000,00; e em segundo turno o Projeto de Lei
Complementar nº 1.041/23, que revoga a Lei Complementar nº 111 de 27 de janeiro de 2023. Encerrada a Ordem do Dia, não
havendo inscritos para as Explicações Pessoais, às dezoito horas o Sr. Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo
a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, marcando a próxima reunião ordinária para o
próximo dia doze de dezembro, às 17h30, quando estarão na Ordem do Dia os projetos que forem deliberados pelas
comissões. E eu, Adriana Nardy, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a
presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em
sete de dezembro de dois mil e vinte e três. GLCO.


